

GAILLARD

La socio-esthétique pour corriger l'image de la douleur



IDÉES NOUVELLES. L'Association des femmes entrepreneurs d'Europe (AFEE) propose des réunions originales.

Dans une société où l'apparence participe à la valorisation de l'individu, proposer un service d'esthétique à des personnes fragilisées ou en souffrance prend une véritable dimension sociale.

C'est ce à quoi s'attache l'ARSE (Association régionale des socio-esthéticien"ne"s) Auvergne en intervenant au sein de diverses structures.

Nadine Guy et Pierre Prugny, présidente et vice-président de l'ARSE, représentent les seuls socio-esthéticiens du département ayant suivi la formation du CODES. Cette formation donne les connaissances et les outils nécessaires à l'exercice d'une pratique professionnelle auprès de personnes souffrantes et fragilisées par une atteinte à leur intégrité physique, psychique ou en détresse sociale.

Les prestations sont tou-

jours encadrées par les équipes médicales ou sociales des établissements d'accueil, qui dirigent les intervenants vers les personnes pour qui les gestes d'un socio-esthéticien seraient bénéfiques.

Redonner confiance en soi

La socio-esthétique est reconnue officiellement comme soin de support depuis le deuxième Plan cancer. Pierre Prugny intervient pour le CHU et le Pôle Santé République. Nadine Guy exerce au centre Jean-Perrin, au Pôle Santé République et au CHU Estaing. ■

➔ **Pratique.** ARSE Auvergne, 1 avenue de Beaulieu, 63400 Chamalières. Tél. 06.19.75.20.28. Internet : www.arse-auvergne.com